

## Le Canada et les Antilles du Commonwealth

### MISSION SPÉCIALE DU SÉNATEUR MARTIN

Au cours de l'année 1970, compte tenu d'un climat où perçaient quelques malentendus à l'égard de certaines politiques canadiennes envers cette région, le Gouvernement canadien décida qu'il serait utile et opportun d'envoyer une mission auprès des Antilles du Commonwealth afin de discuter de nombreuses questions d'intérêt commun. Le Gouvernement canadien demanda au sénateur Paul Martin de bien vouloir entreprendre cette importante tâche. Le Gouvernement canadien concevait cette mission comme étant une occasion de promouvoir le dialogue avec les gouvernements et les chefs de la région et, en septembre et octobre le sénateur Martin, au nom du Gouvernement, visita 13 pays et territoires de la région.



A son arrivée en Jamaïque, le sénateur Martin est accueilli par le ministre jamaïcain du Commerce et de l'Industrie, l'honorable Robert Lightbourne.